
第５回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（東栗栖小学校） 

議事録 

 

日時 令和７年２月２７日（木）   

   午後６時から         

場所 東栗栖コミュニティセンター  

 

１ 開  会 

 

 

 

２ 報  告 

 第６回開校準備委員会の協議内容について 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員）中学校の制服は決まっていないとのことだったが、今後公表されるのか。 

（事務局）中学校で新しい制服を決めている最中である。近々アンケートを取られて、

決定しようとされている。 

 

 

３ 議  事 

 (１) スクールバスの運行について【資料１－１、１－２】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員）能地の乗降場所は、コミセンだと聞いていたが、今回の資料ではバス停に変わ

っている。バス停に変更するという趣旨でよいのか。 

（事務局）前回の部会で説明させていただいたところであるが、登校時はコミセンとし

て、下校時は路線バスのバス停とした。バスは基本的に現在の小学校区ごとに運行す

ることを考えており、東栗栖地区の場合、一斉下校の１便目が出発して、２便目まで

に戻ってくることがぎりぎりになるか、交通状況によっては２便目に乗る児童が学校

で少し待つこともあり得る。そのため、能地の下校時の降車場所は、バス停で降車す

る方がバスの運行がスムーズに流れるため、路線バスのバス停はどうだろうかと提案

させていただいたところである。 

（委員）国道の反対側にもバス停があるので、登校時もバス停を候補にすることはどう

なのか。 

（事務局）登校時にバス停を利用しようとすると、児童らが国道を渡ることになり危険



だと考えている。案として提案しているため、仮に地元としてやはり下校時もコミセ

ンにしたいということであればそのようにしたい。 

（委員）朝はコミセンの駐車場は大丈夫かと思うが、夕方は車が停まり、バスが転回で

きないかもしれない。関係者に確認しておく。 

 

 

 (２) 小中一貫校「地域交流室」について【資料２】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員）展示棚・ケースに展示する数に決まりはあるのか。 

（事務局）その中に納まるのであれば数に決まりはない。 

（委員）展示ケース・棚の大きさは、それぞれの学校で統一したものなのか。 

（事務局）全ての学校で同じ大きさである。 

 

 

 

４ そ の 他 

たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会及び小学校区部会委員の交代について 

 【資料３】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員）自治会の総会が３月下旬に開催されるため、報告期日に遅れると思う。 

（事務局）報告期日はいったん事務局で設定しているが、各団体で事情が様々だと思う

ので、決まり次第報告いただいて構わない。 

 

 

 

５ 閉  会 

 


